

Lunes, 11 de abril 2022

INDICADORES FINANCIEROS DEL DIA

11/04/2022

Indices Bursátiles				Futuros IBEX-35			Tipos de Cambio (MAD)		
Indices	anterior	08/04/2022	Var(ptos)	Var %	Vto	último	Dif. Base	\$/Euro	
IGBM	842,59	856,57	13,98	1,66%	Abril 2022	8.579,0	-27,40	Yen/\$	1,089
IBEX-35	8.467,4	8.606,4	139,0	1,64%	Mayo 2022	8.534,0	-72,40	Euro/£	124,86
LATIBEX	6.290,50	6.384,90	94,4	1,50%	Renta Fija - Rentabilidad Bonos Soberanos			Materias Primas	
DOWJONES	34.583,57	34.721,12	137,55	0,40%	USA 5Yr (Tir)	2,76%	+7 p.b.	Brent \$/bbl	102,78
S&P 500	4.500,21	4.488,28	-11,93	-0,27%	USA 10Yr (Tir)	2,71%	+5 p.b.	Oro \$/ozt	1.941,40
NASDAQ Comp.	13.897,30	13.711,00	-186,30	-1,34%	USA 30Yr (Tir)	2,75%	+8 p.b.	Plata \$/ozt	24,63
VIX (Volatilidad)	21,55	21,16	-0,39	-1,81%	Alemania 10Yr (Tir)	0,70%	+1 p.b.	Cobre \$/lbs	4,71
Nikkei	26.985,80	26.821,52	-164,28	-0,61%	Euro Bund	156,57	-0,25%	Niquel \$/Tn	34.100
Londres(FT100)	7.551,81	7.669,56	117,75	1,56%	España 3Yr (Tir)	0,75%	+4 p.b.	Interbancario (Euribor)	
Paris (CAC40)	6.461,68	6.548,22	86,54	1,34%	España 5Yr (Tir)	1,09%	+4 p.b.	1 mes	-0,548
Frankfort (DAX)	14.078,15	14.283,67	205,52	1,46%	España 10Yr (TIR)	1,69%	+3 p.b.	3 meses	-0,465
Euro Stoxx 50	3.802,01	3.858,37	56,36	1,48%	Diferencial España vs. Alemania	99	+2 p.b.	12 meses	-0,058

Volúmenes de Contratación

Ibex-35 (EUR millones)	1.301,52
IGBM (EUR millones)	1.385,65
S&P 500 (mill acciones)	2.255,35
Euro Stoxx 50 (EUR millones)	6.797,70

Evolución principales índices bursátiles mundiales - semana del 8 de abril

Fuente: FactSet; elaboración propia

principales índices mundiales	Price as of 01/04/22	Price as of 08/04/22	var %	var % año 2022
S&P 500	4.545,86	4.488,28	-1,3%	-5,8%
DJ Industrial Average	34.818,27	34.721,12	-0,3%	-4,5%
NASDAQ Composite Index	14.261,50	13.711,00	-3,9%	-12,4%
Japan Nikkei 225	27.665,98	26.985,80	-2,5%	-6,3%
STOXX Europe 600 ex Eurozone	467,02	478,00	2,4%	-0,9%
Euro STOXX 50	3.918,68	3.858,37	-1,5%	-10,2%
IBEX 35	8.503,70	8.606,40	1,2%	-1,2%
France CAC 40	6.684,31	6.548,22	-2,0%	-8,5%
Germany DAX (TR)	14.446,48	14.283,67	-1,1%	-10,1%
FTSE MIB	25.163,30	24.819,15	-1,4%	-9,2%
FTSE 100	7.537,90	7.669,56	1,7%	3,9%
Eurostoxx	436,45	430,96	-1,3%	-10,0%

Valores Españoles Bolsa de Nueva York

(*) Paridad \$/Euro 7:15 a.m. 1,089

Valores	NYSE	SIBE	Dif euros
TELEFONICA	4,57	4,63	-0,06
B. SANTANDER	3,09	3,12	-0,03
BBVA	4,86	4,89	-0,03

Indicadores Macroeconómicos por países y regiones

Reino Unido: i) PIB (febrero): Est MoM: 1,0%; ii) Producción industrial (feb): Est MoM: 0,3%; Est YoY: 2,2%
 iii) Producción manufacturera (feb): Est MoM: 0,4%; Est YoY: 3,3%; iv) Balanza comercial (feb): Est: £ 200 millones

Ampliaciones de Capital en Curso Bolsa Española

Valor	Proporción	Plazo de Suscripción	Compromiso Compra/Desembolso
Talga-abril	1 x 51	04/04/2022 al 22/04/2022	Compromiso EUR 0,078

Comentario de Mercado (aproximadamente 7 minutos de lectura)

Los mercados de valores occidentales afrontan una semana algo atípica, en la que la celebración de la Semana Santa limitará los días de contratación y puede, por ello, condicionar la actitud de muchos inversores. Así, el viernes tanto las principales bolsas europeas como las estadounidenses se mantendrán cerradas, mientras que el lunes de la semana que viene sólo abrirá Wall Street. Es muy factible, además, que a medida que nos acerquemos al final de la

Lunes, 11 de abril 2022

semana los volúmenes de contratación en todos estos mercados vayan reduciéndose ya que muchos agentes del mercado comenzarán a irse de vacaciones, lo que puede “animar” a algunos de ellos a cerrar posiciones de cara al largo fin de semana.

No obstante, comentar que la semana será corta pero intensa, con factores como i) la guerra de Ucrania, ii) la nueva ola de la pandemia en China; iii) el inicio “oficioso” de la temporada de resultados trimestrales en Wall Street o iv) la reunión del Consejo de Gobierno del BCE manteniendo muy alerta a unos inversores que, como venimos señalando en nuestros comentarios, están empezando a rotar sus carteras, incrementando sus posiciones en sectores de corte más defensivo ante un escenario macro complejo, que puede terminar asemejándose a lo que se conoce como estanflación, es decir, alta inflación y bajo crecimiento económico.

Centrándonos en la guerra de Ucrania, señalar que todo parece indicar que Rusia ha modificado su estrategia y ahora tiene como principal objetivo consolidar sus posiciones en la región de Dombás, que incluye las dos regiones secesionistas prorrusas, y en Crimea, lo que puede conllevar fuertes batallas localizadas con el ejército ucraniano. A corto plazo, por tanto, todo apunta a que el conflicto se ha enquistado, siendo muy baja la probabilidad de que se pueda alcanzar un acuerdo de paz. En este contexto, los inversores intentarán determinar el alcance del impacto que en la marcha de la economía global van a tener tanto la guerra como el reguero de sanciones que siguen imponiendo a Rusia, sin que, de momento, hayan podido lograr un cambio de actitud por parte de su presidente, Vladimir Putin.

Otro factor que pueden tener un impacto negativo en el crecimiento global es la nueva ola de la pandemia en China y el modo en el que este país lo está afrontando, siendo fiel a su estrategia de “Covid-cero”, estrategia que le está llevando a mantener confinados a una parte importante de la población, unos 200 millones de personas, en las zonas más industriales del país. El impacto que ello puede tener en las cadenas de suministro de muchos productos está aún por determinar, pero entendemos que será elevado. Además, no se vislumbra un final cercano a esta crisis, con los casos de Covid-19 aumentando día a día en el país.

Como hemos señalado, los inversores también tendrán que estar muy atentos al inicio “oficioso” de la temporada de resultados trimestrales en Wall Street, que comienza el miércoles con los grandes bancos dando a conocer sus cifras. Como analizamos con detalle en nuestra sección de Economía y Mercados, los analistas han puesto en esta ocasión el listón muy bajo a los grandes bancos estadounidenses, cuyos resultados se espera que experimenten en el 1T2022 fuertes descensos en términos interanuales. Este hecho, el del listón muy bajo, puede ser positivo de cara al comportamiento del sector en bolsa, ya que da margen a las entidades para superarlo. Destacar, en este sentido, que el sector bancario estadounidense se ha quedado claramente retrasado con relación al mercado en su conjunto en los últimos meses. Los inversores, además, estarán muy pendientes de lo que digan los gestores de estas grandes entidades sobre cómo ven el devenir de la economía estadounidense y, por tanto, de sus negocios.

Por último, señalar que, en la agenda macroeconómica de la semana, la cual tiene citas tan relevantes como la publicación MAÑANA en Alemania de los índices ZEW de abril, índices que miden el sentimiento económico de las empresas alemanas, o como la publicación ese mismo día del IPC estadounidense de marzo, que se espera haya repuntado bastante más del 8% en tasa

Lunes, 11 de abril 2022

interanual, destaca sobre todo la reunión del Consejo de Gobierno del BCE, que tendrá lugar el próximo jueves. En principio no esperamos cambios en los principales parámetros de la política monetaria de la institución, aunque los inversores sí estarán muy atentos a lo que diga el BCE sobre el nuevo escenario macro de menor crecimiento y los riesgos que ello conlleva; sobre la elevada inflación; y, sobre todo, sobre sus intenciones de dar por terminado antes de lo previsto sus programas de compras de activos y sobre la posibilidad de comenzar a subir sus tasas de interés de referencia. Cabe recordar que el mandato único del BCE es el de controlar las expectativas de inflación, algo que es evidente no está logrando en estos momentos, por lo que tendrá que adoptar las medidas necesarias para reconducir la situación. Los mercados de bonos parece que sí esperan novedades, como demuestra el duro castigo que llevan experimentado estos activos en los últimos meses.

Por tanto, los inversores en las bolsas europeas y estadounidenses afrontan una semana corta pero intensa. Para empezar, esperamos que HOY las bolsas europeas abran a la baja, en línea con el comportamiento que han mantenido esta madrugada los principales mercados de renta variable asiáticos, en los que el temor por el impacto que en la actividad económica de China y global pueden llegar a tener los masivos confinamientos de población por los que están optando las autoridades chinas se han dejado sentir durante la sesión. Uno de los principales damnificados ha sido el precio del crudo, ya que los inversores temen que la demanda china de esta materia prima se vea penalizada de continuar los confinamientos. Además, entendemos que la primera ronda de las elecciones presidenciales francesas generará cierta inquietud en algunos inversores, ante la posibilidad de que la alternativa antisistema que representa Le Pen pueda triunfar en la segunda vuelta, en la que se enfrenta al actual presidente de Francia, Macron, con lo que ello conllevaría para el futuro de la Unión Europea (UE) en su conjunto -ver sección de Economía y Mercados con el análisis de los resultados y el resultado de las encuestas de cara a la segunda ronda-.

Posteriormente, y en una sesión que presenta una agenda macro muy liviana -ver cuadro con estimaciones-, será el comportamiento de los futuros de los principales índices de Wall Street, primero, y estos mismos índices, después, los que “marquen el paso” a las bolsas europeas durante el resto de la jornada.

Analista: Juan J. Fdez-Figares

Lunes, 11 de abril 2022

Cartera 10 Valores Bolsa Española

ticker	valor	sector actividad	precio EUR 07/04/2022	capitalización EUR millones	var % acumul entrada cartera	PER 2022E	EV/EBITDA 2022E	P/V. libros 2022E	rent. div. (%) 2022E
REP-ES	Repsol	Petróleo y Gas	12,22	18.665	8,7%	5,0x	2,6x	0,8x	5,2
SLR-ES	Solaria Energía	Energía Renovable	22,53	2.815	57,2%	38,8x	24,2x	8,6x	0,0
ANE-ES	Acciona Energias	Energía Renovable	35,32	11.629	18,6%	24,9x	11,5x	2,2x	1,1
ENC-ES	ENCE Energía	Celulosa	3,29	810	7,2%	13,7x	4,5x	1,5x	2,4
ROVI-ES	Laboratorios Rovi	Sanidad	69,45	3.894	5,1%	21,7x	15,9x	7,1x	1,5
IBE-ES	Iberdrola	Utilidades	10,50	67.562	5,8%	16,2x	9,2x	1,6x	4,5
SAB-ES	Banco de Sabadell	Banca	0,71	4.006	16,8%	8,6x	n.s.	0,3x	4,2
CLNX-ES	Cellnex Telecom	Comunicaciones	45,26	30.746	5,0%	neg.	17,3x	2,2x	0,1
ACX-ES	Acerinox	Metales	9,38	2.538	13,2%	3,9x	2,6x	1,0x	5,3
TEF-ES	Telefonica	Comunicaciones	4,55	26.295	0,0%	13,4x	5,0x	1,2x	6,6

Entradas semana: Telefónica (TEF)
 Salidas semana: ArcelorMittal (MTS)

	Cartera	Ibex-35
Rentabilidad 2022 acumulada:	-1,6%	-2,8%
Rentabilidad 2021 acumulada:	13,6%	7,9%
Rentabilidad 2020 acumulada:	-2,3%	-15,5%
Rentabilidad 2019 acumulada:	12,8%	11,8%
Rentabilidad 2018 acumulada:	-6,6%	-15,0%
Rentabilidad 2017 acumulada:	18,0%	7,4%

(*) Recomendamos que para operar individualmente en algunos de los valores de la cartera momento se realice previamente un análisis técnico del mismo.

El modelo utiliza 28 variables para la selección de los valores en cartera, entre las que destacaríamos la evolución reciente de las estimaciones de resultados, valoraciones y recomendaciones de las compañías del consenso de analistas; la liquidez bursátil y la volatilidad de los valores; además de algunos indicadores técnicos. Cada variable recibe una ponderación concreta con el objetivo de identificar los valores que presentan un mejor momento de mercado. El modelo se revisa semanalmente, por lo que cada lunes daremos a conocer las entradas y salidas que se han producido.

Economía y Mercados

• ESPAÑA

El Instituto Nacional de Estadística (INE) publicó el viernes que **la producción industrial repuntó en España el 0,9% en el mes de febrero con relación a enero**, en datos ajustados estacionalmente y por calendario. En enero la producción industrial se mantuvo estable con relación a diciembre (0,0%). En febrero las producciones de todos los sectores presentaron tasas mensuales positivas, excepto en el caso de la de la Energía (-0,7%). **Los mayores incrementos mensuales se produjeron en las producciones de Bienes intermedios (1,7%) y de Bienes de consumo no duradero (1,4%).**

En tasa interanual, la producción industrial española creció en febrero el 3,0% en términos corregidos estacionalmente y por calendario frente al 2,0% que lo hizo en enero. **Sin ajustes, la producción industrial repuntó en febrero el 3,9% en tasa interanual** frente al 4,1% que lo había hecho en enero y al 1,7% que esperaba el consenso de analistas.

Lunes, 11 de abril 2022

En términos interanuales, y en cifras corregidas estacionalmente y por calendario, las producciones de todos los sectores presentan crecimientos, destacando los de las producciones de Bienes de consumo duradero (9,1%); de Bienes de consumo no duradero (5,4%); y de Bienes intermedios (4,5%).

• ZONA EURO-UNIÓN EUROPEA

. El presidente actual de Francia, Emmanuel Macron, se enfrentará a su rival de extrema derecha Marine Le Pen en la segunda vuelta de las elecciones francesas, que se celebrará el 24 de abril, tras haber sido los dos candidatos más votados en la primera ronda celebrada ayer domingo. Con el 97% de los votos escrutados, Macron ganó con el 27% de los votos, seguido de Le Pen, con el 24%, y del candidato de extrema izquierda, Melenchon, con el 22%. Una encuesta llevada a cabo después de la primera ronda indicó que Macron podría ganar con el 52% de los votos, frente al 48% de Le Pen. Otra encuesta realizada por IPSOS indicó que el resultado sería a favor de Macron con un 54% de los votos por el 46% de Le Pen, y una tercera encuesta realizada por TF1 señaló que Macron ganaría con el 51% de los votos, por el 49% de Le Pen.

. Según refleja la última encuesta entre economistas realizada por la agencia *Bloomberg*, este colectivo cree que el BCE mirará más allá de los riesgos de crecimiento que emanan del conflicto de Ucrania y subirá sus tasas de interés de referencia tan pronto como en diciembre. Sin embargo, el mercado apuesta en estos momentos por la primera subida de estos tipos en septiembre y otro aumento en diciembre. Además, se espera que el BCE aumente sus tasas de referencia en movimiento de 25 puntos básicos (pb), aunque hay analistas que no descartan la posibilidad de un movimiento de 50 pb si la inflación continúa sorprendiendo al alza.

Igualmente, la encuesta de *Bloomberg* mostró que los economistas destacan el conflicto de Ucrania y la inflación como los dos mayores peligros para las perspectivas económicas de la Eurozona, pero piensan que un ajuste de la política monetaria demasiado agresivo también podría obstaculizar la recuperación. Por el contrario, algunos economistas piensan que, si el BCE se queda demasiado por detrás de la curva, puede verse obligado a desacelerar la economía para controlar la inflación.

Valoración: como venimos señalando desde hace tiempo, la realidad es que las políticas monetarias ultra laxas serán parte del pasado en unos meses y que los inversores deberán ajustar sus estrategias a un nuevo entorno de tipos de interés más elevados y de mayores restricciones financieras.

• EEUU

. Según reflejó en un artículo el pasado viernes la agencia *Reuters*, los analistas esperan que los grandes bancos estadounidenses presenten una fuerte disminución de sus beneficios en el 1T2022 en términos interanuales. Recordar que en el 1T2021 estos bancos se beneficiaron de acuerdos y operaciones excepcionalmente fuertes, y de dar la vuelta a una parte importante de las provisiones que habían dotado para cubrir potenciales pérdidas crediticias.

Así, se espera que los ingresos netos de los seis mayores bancos de EEUU se reduzcan en aproximadamente un 35% respecto al mismo trimestre del año anterior, según reflejan las estimaciones del consenso de analistas de *Refinitiv I/B/E/S*. En ese sentido, señalar que se estima que los ingresos de la banca de inversión se hayan estancado en el 1T2022 tras la invasión rusa de Ucrania a finales de febrero.

Reuters espera que los inversores se concentren más en las perspectivas de que los bancos aumenten sus ingresos netos por intereses, o la diferencia entre los ingresos por préstamos y los intereses pagados por depósitos y otros fondos, ya que se benefician de tasas de interés más altas. Por su parte, a los gestores de estos bancos se les preguntará su opinión sobre si la economía de EEUU seguirá creciendo si continúa la guerra en Ucrania y la Reserva Federal (Fed) continúa aumentando las tasas de interés para tratar de enfriar la inflación. Además, es factible que se les cuestione si creen que los prestatarios de menor solvencia serán capaces de hacer frente a los pagos de sus créditos tras el fuerte incremento experimentado por los precios de la gasolina y de los alimentos.

Destacar que el índice S&P 500 Bank se ha quedado sensiblemente rezagado con respecto al mercado en general (índice S&P 500) en algo más del 11% desde finales de febrero.

Lunes, 11 de abril 2022

Valoración: los analistas han puesto el listón muy bajo en esta ocasión, por lo que no dudamos que la mayoría de las grandes entidades bancarias estadounidenses sean capaces de superar lo esperado por el consenso, tanto a nivel de ventas como a nivel de beneficios. No obstante, lo realmente relevante será lo que digan estas entidades sobre el devenir de sus negocios y sobre cómo ven ellos el escenario macro que deberán afrontar a partir de ahora.

Recordar que el miércoles comienza en Wall Street de forma oficiosa la temporada de publicación de resultados trimestrales con JP Morgan (JPM-US) como el primer gran banco estadounidense que dará a conocer sus cifras, mientras que el jueves será el turno de Citigroup (C-US); Goldman Sachs (GS-US); Morgan Stanley (MS-US) y Wells Fargo (WFC-US). Por último, el lunes le tocará a Bank of America (BAC-US), con lo que los seis mayores bancos estadounidenses habrán, todos ellos, dado a conocer sus resultados correspondientes al 1T2022.

. El Departamento de Comercio publicó el viernes que **los inventarios mayoristas aumentaron en EEUU un 2,5% en febrero en con relación a enero, algo más del 2,1% estimado inicialmente y que el 1,8% esperado por el consenso de analistas de FactSet**. En tasa interanual los inventarios mayoristas aumentaron un 19,9% en el mes analizado. Además, los inventarios mayoristas de vehículos repuntaron un 1,4% tras caer un 2,3% en enero. Así, y excluyendo automóviles, los inventarios mayoristas aumentaron un 2,6% en febrero. Este componente entra en el cálculo del PIB.

Por su parte, **las ventas mayoristas aumentaron en febrero el 1,7% con relación a enero**, cuando finalmente crecieron el 4,4%, tras ser revisada la lectura a la baja desde una estimación inicial del 5,0%.

Por último, señalar que en febrero **la ratio inventarios sobre ventas se situó en las 1,21 veces**, algo por encima de las 1,20 veces de enero.

• CHINA

. **El índice de precios de la producción (IPP) de China aumentó el 8,3% interanual en marzo**, frente al aumento esperado por el consenso de analistas del 8,1%. La lectura sigue a la subida del 8,8% interanual del mes anterior y supone el menor ritmo de subida desde abril del pasado año. No obstante, el aumento mensual, del 1,1%, fue el mayor de los últimos cinco meses.

Por su parte, **el índice de precios al consumo (IPC) chino aumentó un 1,5% interanual**, frente al 1,3% estimado por el consenso, y tras el incremento del 0,9% del mes anterior. Los principales factores clave de estas subidas permanecieron en gran medida siendo los mismos, mientras que el gran cambio en los números de los titulares refleja la subida de precios de las *commodities* en el IPP y de los precios de los alimentos en el IPC, así como el efecto base. Las restricciones de la pandemia penalizaron las cadenas de suministro y aumentaron los tiempos de distribución.

No hubo grandes conclusiones, ya que la fortaleza de las *commodities* se atribuye a los mercados internacionales. Las implicaciones fueron limitadas, dada la fortaleza de las expectativas del mercado de una mayor relajación de la política del Banco Popular de China (PBoC) a corto plazo. El foco se pone ahora en los datos de abril, que mostrarán los impactos de unas mayores restricciones en muchas ciudades, en particular en el confinamiento implementados en Shanghái.

Noticias destacadas de Empresas

. La agencia de calificación AXESOR ha comunicado que mantiene la calificación crediticia a largo plazo de **PHARMAMAR (PHM)** en "BB+" con tendencia estable.

. El pasado viernes, la CNMV hizo público el resultado de la Oferta Pública voluntaria de Adquisición (OPA) de acciones de **ZARDOYA OTIS (ZOT)** formulada por el Oferente. La Oferta ha sido aceptada por accionistas titulares de 214.017.076 acciones, lo que representa un 91,01% de las acciones a las que se dirigió la Oferta y un 45,49% del capital social de ZOT, con lo que la participación de Otis Worldwide Corporation, sociedad matriz del Oferente, alcanza el 95,51% del capital social de ZOT. La fecha de liquidación de la Oferta está prevista dos días hábiles después de la publicación del resultado en los Boletines de Cotización de las Bolsas de Valores, que tuvo lugar el viernes.

Lunes, 11 de abril 2022

En vista de lo anterior, y de acuerdo con lo manifestado en el folleto de la Oferta, el Oferente ha decidido proceder a exigir la venta forzosa de la totalidad de las acciones de ZOT que no posea, ofreciendo la misma contraprestación a la que se liquida la Oferta (esto es, EUR 7,07 por acción), fijando el día 3 de mayo de 2022 como fecha de la operación de la venta forzosa, lo que conllevará la exclusión de negociación en bolsa de todas las acciones de ZOT.

. El Consejo de Administración de **TELEFÓNICA (TEF)**, en su reunión celebrada el viernes, acordó ejecutar la reducción de capital mediante la amortización de acciones propias aprobada por la Junta General Ordinaria de Accionistas celebrada en el día de hoy, bajo el punto VI. de su orden del día. El capital social de TEF se ha reducido en la cifra de EUR 139.275.057, mediante la amortización de 139.275.057 acciones propias actualmente en autocartera, de EUR 1 de valor nominal cada una de ellas.

El capital social de TEF resultante de la reducción ha quedado fijado en EUR 5.639.772.963, correspondientes a 5.639.772.963 acciones de EUR 1 de valor nominal cada una. La reducción de capital no entraña devolución de aportaciones a los accionistas por ser la propia Sociedad la titular de las acciones que se han amortizado. La reducción de capital se ha realizado con cargo a reservas de libre disposición, mediante la dotación de una reserva por capital amortizado por un importe igual al valor nominal de las acciones amortizadas (esto es, por un importe de EUR 139.275.057), de la que solo será posible disponer con los mismos requisitos que los exigidos para la reducción del capital social.

. **NYESA (NYE)** informa que el jueves se consumó un acuerdo con dos sociedades de UNICAJA BANCO (UNI) por el que queda cancelada la totalidad de la deuda que tenía contraída NYE con esa entidad bancaria por valor de EUR 2,85 millones. El importe de dicha deuda se correspondía con el precio aplazado correspondiente a la compra de un importante paquete de activos al Grupo Liberbank en marzo de 2019. La cancelación de la deuda se ha materializado a través de la devolución a las respectivas vendedoras de 81 activos que NYE consideraba inapropiados, de los 127 que en la actualidad mantenía en su poder, y del mantenimiento de los 46 activos restantes que, como consecuencia de este acuerdo, han sido liberados de la condición resolutoria que recaía sobre los mismos, y, por lo tanto, han quedado libres de cargas.

. **CAIXABANK (CABK)** comunica que la Junta General Ordinaria de Accionistas celebrada hoy ha aprobado la distribución de un dividendo con cargo a los beneficios del ejercicio 2021, según el siguiente detalle:

- Fecha de pago: 20 de abril de 2022
- Fecha de cotización ex dividendo: 14 de abril de 2022
- Dividendo bruto por acción: EUR 0,1463

. Según informó el viernes la agencia *Reuters*, Moderna (MRNA-US) señaló que había retirado 764.900 dosis de su vacuna contra el Covid-19 realizadas por su productor bajo contrato, **LABORATORIOS ROVI (ROVI)**, después de que se verificó que un vial estaba contaminado por un cuerpo extraño. MRNA indicó que no se identificaron problemas de seguridad en los lotes de la vacuna distribuidos en enero a Noruega, Polonia, Portugal, España y Suecia.

El fabricante MRNA señaló que la contaminación sólo se encontró en un vial, y que estaba retirando todo el lote por exceso de precaución. No obstante, no indicó que encontró en el vial. *Reuters* recordó que el pasado año las autoridades japonesas suspendieron el uso de algunas dosis de la misma vacuna, y que posteriormente MRNA retiró, después de que una investigación encontrara contaminantes de acero inoxidable en algunos viales.

. **GRUPO PRISA (PRS)** comunicó que el pasado viernes se suscribieron la totalidad de los contratos que documentan el proceso de refinanciación anunciado el 28 de febrero de 2022, habiéndose producido la firma de los nuevos instrumentos financieros.

Lunes, 11 de abril 2022

. El diario *Expansión* destaca en su edición de hoy que la escalada de precios de los últimos meses va a suponer una inyección para las cuentas de las grandes socimis. **COLONIAL (COL)**, **MERLIN PROPERTIES (MRL)** y **LAR ESPAÑA (LRE)** que tienen previsto trasladar a sus inquilinos la subida del IPC, lo que elevará sus ingresos por rentas por encima de los EUR 820 millones que registraron conjuntamente en 2021. Otros propietarios prefieren negociar las subidas para fidelizar a sus inquilinos.

. El diario *Cinco Días* destaca en su portada de hoy que las compañías eléctricas, entre las que destaca a **IBERDROLA (IBE)** y **ENDESA (ELE)**, van a trasladar a sus clientes en el mercado libre la compensación por el precio tope del gas, ya que los contratos incluyen cláusulas de revisión en el caso de cambios regulatorios del Gobierno. Asimismo, ambas empresas han iniciado una batalla legal en los organismos de la Unión Europea (UE) para combatir la llamada "excepción ibérica". IBE y ELE no querían un tope a las ofertas del gas en el *pool*, sino a las del mercado mayorista del gas español (Mibgas) o los europeos (el TTF holandés, el principal), una propuesta que hizo la francesa Engie y que ambas compañías secundaron.

Por otro lado, el diario *Expansión* informa hoy de que IBE ha completado la puesta en operación en Brasil de Chafariz, el mayor complejo eólico en el país de IBE, con una potencia total instalada de 471 MW. Ubicado en el Estado de Paraíba, este complejo está formado por 15 parques eólicos.

. Según informa hoy *Expansión*, el holding **IAG** acelerará las conversaciones con Globalia para alcanzar el 100% del capital de Air Europa sin esperar a que Reino Unido y Alemania aprueben la adquisición del 20% de la *low cost*. IAG considera ambas autorizaciones como meros trámites e intenta ir avanzando en las conversaciones para cerrar lo antes posible el acuerdo, algo que tardará al menos 18 meses, según la propia IAG.

. Según recoge *Expansión* hoy, citando a una información de *Europa Press*, **ACS** ha ganado un contrato de la Comunidad de Madrid para acometer las obras necesarias para la instalación de ascensores y otras actuaciones de modernización en la estación de Metro de Avenida de América, por un importe de EUR 38 millones.

. *Expansión* informa de que **ALANTRA (ALNT)** ha tomado una posición, que no ha querido comentar, pero que la sitúa como mayor accionista individual de Avolta, una firma de asesoramiento de operaciones tecnológicas para empresas de mediano tamaño más activas de Francia. La entidad gala cuenta con 20 profesionales que han asesorado más de 80 transacciones de compraventa.